Activité à la une : L'atelier Tarot.

Le tarot est un jeu de carte connu de tous mais pour autant en connaissez-vous tous les tenants et aboutissants !

Historiquement, le jeu de tarot est très ancien. Alors que les premiers jeux de cartes sont apparus en Europe au cours du XIVème siècle, le tarot apparait rapidement au XVème siècle

Son origine n'est pas française. En effet, le tarot est apparu dans un premier temps en Italie et il faudra attendre le début du XVIème siècle pour que ce jeu soit introduit en France par les soldats des invasions en Italie de Charles VII et Louis XII.

Aujourd'hui on le joue encore! Le tarot d'aujourd'hui est devenu un jeu convivial auquel on s'adonne entre autres lors d'une soirée entre amis ou d'un week-end en famille.

Et dans l'atelier tarot de l'AVF, c'est presqu'une famille qui se retrouve les jeudis de 14h à 18h.

Marc ROURE anime cet atelier depuis 2016.



Il a découvert le tarot à l'armée (comme quoi, ça pouvait être utile !) puis s'est investi avec l'AVF lors de sa retraite.

Comme il le dit lui-même, son rôle d'animateur se résume à être le gestionnaire des clés.

Le groupe s'investi totalement dans l'activité.

Dès l'ouverture de la salle, chacun aide à l'installation des tables et des chaises. Puis, le décompte est fait pour les hommes et les femmes présents.

On procède au tirage au sort sur la valeur des cartes et chacun s'installe à une table de 5.

Ce mode de fonctionnement permet à chacun de connaître tout le monde.

A 16h, pause de rigueur!

Fin de partie à 18h et là encore tout le monde participe de bon cœur au rangement de la salle.







Ils sont 26 participants cette année dont 7 nouveaux.

Le bouche à oreille fonctionne à merveille pour une publicité bien méritée.

L'intégration de nouveaux arrivants se fait toujours dans la bienveillance et les 2 doyens y veillent (Gabriel et Augustine)

Ils sont un peu la mémoire du groupe et aide Marc à transmettre cet esprit de partage et de convivialité.

Et même la parenthèse COVID ne les a pas abattus. Bien au contraire.

A ce moment-là, ils ont continué à partager cette passion du tarot en se rendant les uns chez les autres. Une manière de renforcer encore davantage ces liens devenus amicaux.

En fin d'année, Marc a voulu rendre un hommage à Bernard, très bon joueur de Tarot, fidèle parmi les fidèles ; un pilier depuis le début de l'activité.

Si Bernard nous a quitté, il est resté bien présent dans le cœur des participants.

Et lors du « trophée Bernard », c'est avec une bouteille de « Clairette de Die » qu'ils saluent sa mémoire.

Vous l'aurez compris, cette activité fait du bien! Et si elle demande un peu de concentration, tous ont à cœur d'être sérieux sans se prendre au sérieux.